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رازوفيتش يقترب من تدريب منتخب الإمارات
 أبوظبــي – اقتــــرب الصربــــي فــــوك 
رازوفيتــــش المدير الفنــــي لفريق الظفرة 
الإماراتي بشــــدة مــــن تدريــــب المنتخب 
إيفــــان  للصربــــي  خلفــــا  الإماراتــــي 

يوفانوفيتش. 
وذكــــر تقريــــر إخبــــاري أنه ســــيتم 
التفــــاوض مع رازوفيتش رســــميا خلال 
الأيــــام المقبلة، في ضــــوء مقترح الاتحاد 
الآسيوي باستكمال التصفيات المشتركة 
للتأهــــل إلى مونديال 2022 وكأس آســــيا 

2023 خلال شهر أكتوبر المقبل.
الســــهلاوي  حســــين  يوســــف  وكان 
نائب رئيــــس اتحاد الكــــرة رئيس لجنة 
المنتخبات أعلن في وقت سابق أن اللجنة 

أعــــدت ســــيناريوهين لتدريــــب الأبيض، 
الأول الاستعانة بمدرب من داخل الدولة 
فــــي حال إقامــــة التصفيات فــــي أكتوبر 
لضيق الوقت، والثاني الاستعانة بمدرب 
من خــــارج الدولــــة في حال تمــــت إقامة 

التصفيات العام المقبل.
وسيكون أمام المدرب الجديد لمنتخب 
الإمارات ”الأبيــــض“ خوض ما تبقى من 
التصفيات الآســــيوية المشــــتركة للتأهل 
إلــــى بطولتي كأس العالــــم 2022  وكأس 
آسيا 2023. وقال السهلاوي إن المنتخب 
بحاجة إلى فترة شــــهر لإعــــداد وتجهيز 
اللاعبين قبل انطلاقة التصفيات، وفترة 
تجهيزهــــم البدنــــي مع أنديتهم ســــتفيد 

المنتخب كثيــــرا في تقليل فتــــرة الإعداد 
والتجهيز.

وكشف الســــهلاوي النقاب عن وجود 
اســــتراتيجية عمل جديدة وإعادة ترتيب 
أوراق منتخبــــات المراحل الســــنية، حيث 
تعمل اللجنة على تســــكين مدربين لمختلف 
المنتخبــــات خــــلال الفتــــرة المقبلــــة، وفي 
مقدمتهــــا المنتخــــب الأولمبي الذي ســــيتم 
إعداده للمشاركة في أولمبياد باريس 2024. 
كمــــا ســــيخوض المنتخــــب الأولمبي 
بطولــــة غــــرب آســــيا التــــي ســــتقام في 
الإمارات مطلع العام المقبل، وسيشــــارك 
في بطولة آسيا لمنتخب، إضافة إلى باقي 

مشاركات منتخبات المراحل السنية.

 دبي – أرسلت رابطة الدوري الإماراتي 
خطابــــا للاتحاد الدولي لكرة القدم ”فيفا“ 
من أجل الحصول على موافقته على إلغاء 
الموســــم الحالي مــــن الــــدوري الإماراتي، 
واعتماد فترة قيد جديدة للأندية، وتنتظر 

الرد من الفيفا. 
واســــتندت الرابطــــة إلــــى صعوبــــة 
استكمال الموســــم الحالي بسبب الوضع 
الــــذي تعانــــي منه جــــراء أزمــــة جائحة 
كورونــــا، بجانــــب انتهاء عقــــود عدد من 
اللاعبين المحليين والأجانب، في شــــهري 

مايو الماضي ويونيو الجاري.
وفــــي حــــال إعــــلان إلغــــاء الــــدوري 
الإماراتي للموســــم الحالــــي، فإنه لن يتم 
الإعلان عن هوية بطل المســــابقة، واعتبار 
النتائج بأكلمها ملغــــاة. يذكر أن الاتحاد 
الإماراتــــي كان قــــد أعلن في وقت ســــابق 
عن أنه ســــيتم اســــتئناف الدوري المحلي 
في شــــهر أغســــطس المقبل بشكل مبدئي، 
علــــى أن يتــــم الإلغاء في حــــال ظهور أي 
الوضــــع  علــــى  وتطــــورات  مســــتجدات 

الحالي.
وفي هــــذا الصدد أكد أيمــــن الرمادي 
المدير الفني لفريق عجمان الإماراتي لكرة 
القدم أنه من الأفضــــل حاليا إنهاء دوري 
والاســــتعداد  الإماراتي  العربــــي  الخليج 
هنــــاك  وأن  خاصــــة  الجديــــد  للموســــم 
صعوبــــات كبيرة لاســــتئناف الدوري من 
بينها بداية فصــــل الصيف الذي يصعب 

اللعب فيه.
تصريحــــات  فــــي  الرمــــادي  وقــــال 
صحافيــــة ”هناك صعوبــــات فنية تواجه 
عمليــــة اســــتكمال دوري الخليج العربي، 
وبالنســــبة للإدارات والأجهزة الفنية يقع 
عــــبء كبير فــــي التوازن بين الاســــتعداد 
لاســــتكمال الدوري والاســــتعداد لموســــم 
جديــــد خلال فترة وجيــــزة، علما أن فصل 
الصيــــف بــــدأ، ولا أحد يســــتطيع اللعب 
حاليا، ومــــع مرور كل يــــوم جديد، تزداد 

الصعوبات“.

وأضاف ”من الأفضــــل للجميع إنهاء 
الــــدوري، والتخطيط والتفكيــــر في متى 
يبدأ الاستعداد لموسم جديد، لأن الجميع 
تنتظرهم مهام صعبة، ســــواء الإدارات أو 
الأجهزة الفنية أو اللاعبين، ففترة التوقف 
لم تكن ســــهلة، والفرق كلهــــا تحتاج إلى 
فتــــرة جيدة للاســــتعداد، وحاليا لا يمكن 
بدايــــة إعداد بأي حال، ســــواء بالنســــبة 
للطقــــس الحــــار والرطب، أو مــــن ناحية 
التعــــرف علــــى الكيفية التي يســــتمر بها 

بعض اللاعبين المنتهية تعاقداتهم“. 
وأشــــار الرمــــادي إلــــى أن اســــتثمار 
الوقــــت فــــي الاســــتعداد لموســــم جديــــد، 
وإنهــــاء الــــدوري الحالي، يعتبــــر القرار 
المناســــب، وأي تحفظات فــــي هذا الأمر لا 
تقارن بالفوائد مــــن قرار الإنهاء واعتماد 

الترتيب.

وفي ســــياق آخر أكد الشيخ راشد بن 
حميد النعيمي، رئيس الاتحاد الإماراتي 
لكــــرة القــــدم، أنه تلقــــى عــــدة مقترحات 
لتخفيض درجة الحرارة في بعض ملاعب 
الإمارات، من خلال تقنيات حديثة تقدمت 

بها شركات متخصصة.
وذكر النعيمي في تصريحاته أنه من 
الممكــــن أن تنخفض درجة الحرارة ما بين 
5 إلــــى 10 درجات مئويــــة، داخل الملاعب 
التي ســــتقام عليها المباريــــات، وذلك في 
حال تم اســــتكمال مسابقة دوري الخليج 
العربــــي، خلال شــــهر أغســــطس المقبل.

وأضــــاف رئيــــس مجلــــس إدارة اتحــــاد 

الكرة أنه ”في حال تم اســــتكمال الدوري 
خــــلال الفتــــرة المقبلــــة ســــتقام المباريات 
في الفترة المســــائية فــــي ملاعب مجهزة 
بالتقنيــــة الجديدة، وأن هذا الســــيناريو 
تتم مناقشته في الوقت الحالي مع بعض 
الشــــركات لتخفيــــض درجة الحــــرارة 10 
درجات، إذ نســــعى لتحقيق هــــذا الأمر“. 
وقــــال النعيمــــي ”هــــذه بعــــض الحلــــول 
الموضوعة على طاولة النقاش لاســــتكمال 
المباريات خلال شــــهر أغسطس“، منوها 
بأن القرار في هذا الشــــأن لم يتخذ بشكله 

النهائي حتى الآن.
وفــــي مــــا يتعلــــق بأجــــواء الإمارات 
والظــــروف الصحيــــة المرتبطــــة بجائحة 
كورونا، أوضح الشــــيخ راشــــد النعيمي 
أنه عقب التواصل مع الاتحاد الآســــيوي 
ومعرفــــة رأي مســــؤوليه في اســــتئناف 
النشــــاط، من الممكن أن تعــــود التدريبات 
في شــــهر يوليو المقبل، وهو ليس القرار 
النهائي بل مقترح، إذ سيتم التنسيق مع 
الجهــــات المعنية في الدولة لوضع الخطة 

المناسبة التي تؤمّن سلامة اللاعبين.
ورغم كل الصعوبات إلا أن العديد من 
الفرق الإماراتية ما زالت تبحث عن تعزيز 
صفوفها وتواصل النشاط من أجل دخول 
ســــوق الانتقالات بقوة. حيــــث أفاد تقرير 
إخباري بأن نادي الوحدة الإماراتي وافق 
على انتقــــال مدافعه إبراهيــــم الظنحاني 
إلى نادي الشــــارقة بشكل نهائي. وذكرت 
صحــــف إماراتية أن الناديــــين اتفقا على 
تفاصيــــل الصفقــــة التــــي تنتظــــر اتفاق 
الشــــارقة مع اللاعب قبل الإعلان بشــــكل 

رسمي عن تفاصيل العقد.
 وسيكون الظنحاني رابع لاعب يغادر 
الوحدة بشــــكل رســــمي، بجانب الثلاثي 
حمدان الكمالي وحســــين عبــــاس وأحمد 
علي، الذيــــن أبلغهم النــــادي بالبحث عن 
أنديــــة أخــــرى. وانتقــــل الظنحانــــي إلى 
الوحدة من دبا الفجيرة في بداية موســــم 
2016 – 2017 ليقضي 4 مواسم مع الوحدة، 
تخللتها إعارته بداية الموسم الحالي إلى 
بنــــي ياس، قبل أن يســــتعيده الوحدة في 
ينايــــر الماضــــي، وكان بنــــي يــــاس أبدى 
اهتمامه مجددا باســــتعادة اللاعب بشكل 
غير رســــمي، بعكس الشــــارقة الذي طلب 

شراء بطاقة الظنحاني رسميا.

سباق محموم

شبح الإلغاء يطارد منافسات 

الدوري الإماراتي
مدرب عجمان يؤيد فكرة إنهاء الموسم الحالي

ــــــدوري الإماراتي لكرة  يبدو أن الموســــــم الحالي 2019 – 2020 من مســــــابقة ال
القدم ســــــيتمّ إلغاؤه بشكل رسمي خلال الفترة المقبلة. ووفقا لما ذكرته وسائل 
إعلام إماراتية فإن الرابطة تســــــتعد لإعــــــلان إلغاء دوري كرة القدم في الأيام 

القادمة.

رالي نيوزيلندا ضحية جديدة للإلغاء

لوشيسكو متمسك بضم المغربي بلهندة

 لنــدن – أعلـــن مدير فريق مرســـيدس 
النماســـوي توتـــو وولف أنه ســـينتظر 
انطلاق الموســـم الحالي من بطولة العالم 
للفورمولا واحد للتشـــاور بشـــأن تجديد 
عقد ســـائقه البريطاني لويس هاميلتون 

بطل العالم ست مرات.
إلا أن وولف أشـــار إلى أن المحادثات 
مع هاميلتـــون لا تعني اســـتبعاد إجراء 
محادثات مع الألماني سيباســـتيان فيتل 
بطـــل العالم أربـــع مرات، الذي ســـيترك 

فيراري نهاية الموسم الحالي.
 وبعـــد أن عطّـــل فايـــروس كورونـــا 
المســـتجد انطلاق سباقات العام الحالي، 
مـــن المتوقع أن تنطلق بطولـــة العالم من 
ســـباق النمســـا في يوليو المقبـــل، وقال 
وولف فـــي اتصال عبر تقنية الفيديو إنه 
يأمل في التوصل إلى اتفاق مع هاميلتون 

”قريبا جدا“.

طريق مفتوح

يبدو البريطاني (35 عاما) في طريقه 
إلـــى تجديد عقـــده مع مرســـيدس إلا أن 
وولف أكد أن ما من مشـــاورات حتى الآن 
موضحـــا ”لم نتقابل خـــلال فترة الإقفال 
التـــام، كنـــا فـــي مكانـــين مختلفين حول 

العالم ولكن على تواصل مستمر“. 
وتابـــع ”لم نعمل على أي اتفاق بيننا 
ولكن هنـــاك ثقة كبيرة، نحن ســـويا منذ 
فتـــرة طويلة ولم نضطر خلال تلك الفترة 
إلـــى الاطلاع علـــى العقد وقـــراءة ما هو 
مكتوب لأن الاتفاق يأتي بشكل تلقائي“. 

وأشار إلى أنه ”ما إن تبدأ المنافسات 
سنمضي وقتا أكثر ســـويا، نخرج العقد 
مـــن الـــدرج، نلقي نظـــرة علـــى الأوقات، 
الأرقـــام، الحقوق ونأمـــل أن نتوصل إلى 

اتفاق قريبا جدا“.
أما بالنسبة إلى احتمال انتقال فيتل 
إلى مرســـيدس، فقـــال وولـــف ”من غير 
اللائق أن تقول لبطـــل العالم أربع مرات 
’لا‘ علـــى الفـــور. تحتاج إلـــى التفكير في 
الأمـــر“.  وتابع ”من ناحيـــة أخرى لدينا 
مجموعة رائعة وأنا سعيد جدا بسائقينا 

(هاميلتون والفنلنـــدي فالتيري بوتاس) 
وجورج راســـيل، ســـائق ويليامز والذي 

هو جزء من ’برنامج‘ مرسيدس“.
مـــن جهة أخرى، أكد النمســـاوي أنه 
ينـــوي البقاء مع فريق مرســـيدس حاليا 
بعـــد التقاريـــر التي تحدثت عـــن عملية 
استحواذ في أستون مارتن، وهي شركة 
مســـاهم فيهـــا. وعلـــق ”في مـــا يخص 
مستقبلي، لقد اشتريت أسهما في أستون 
مارتن كاســـتثمار مالي… (ولكن) مهامي 
التنفيذية لن تتغير في مرسيدس“. وتابع 
”أنـــا مدير فريق ومســـاهم (…) أخطط مع 
مرسيدس ولدي أفضل النوايا للبقاء هنا 

وهذا لن يتغير“.
قـــال وولـــف رئيـــس مرســـيدس إن 
فريقـــه وقف عائقا أمام نظـــام التجارب 
التأهيليـــة المعكوس في بطولـــة العالم 
لســـباقات فورمولا واحد للسيارات لأنه 
شعر أنها حيلة ربما تؤثر على الترتيب 

النهائي. 
وجاء الاقتراح بإقامة نظام التجارب 
التأهيليـــة المعكوس في الســـباقات التي 
تقام علـــى الحلبـــة ذاتها لجعلهـــا أكثر 

إثارة.

وتستضيف كل من حلبتي رد بول في 
النمسا وسيلفرستون في إنجلترا سباقين 
فــــي يوليو وأغســــطس علــــى الترتيب إذ 
تســــعى فورمولا 1 لتعويض عدم انطلاق 

الموسم بسبب جائحة فايروس كورونا. 

أفكار قديمة

أبلـــغ وولف الصحافيين فـــي مقابلة 
عبـــر تطبيـــق زووم ”يبـــدو أن النمـــط 
الأساســـي في فورمولا واحد هو العودة 
إلى الأفكار القديمة التي تمت دراســـتها 

ورفضها“.
وأبدى المسؤول النمساوي قلقه بشأن 
إمكانيــــة تفعيــــل هــــذا النظــــام واحتمال 
حصول فريــــق على مركــــز أول المنطلقين 
في الســــباق الثاني بفضل انســــحابه من 

السباق الأول. 
وأشــــار وولف إلى أن إقامة التجارب 
التأهيليــــة علــــى شــــكل ســــباق يمكن أن 
تتحول إلى منافسة حقيقية ومخاطر أكثر 

”ربما تؤثر على نتيجة البطولة“.
وأضــــاف ”إنهــــا خطوة لمنــــح بعض 

الفرق الأفضلية“. 

 باريــس – أعلن منظمــــو بطولة العالم 
للراليات إلغاء رالي نيوزيلندا العائد بعد 
غياب سبع سنوات، والذي كان من المقرر 

إقامته في سبتمبر المقبل. 
جــــاء في بيان المنظمــــين ”أكد منظمو 
رالــــي نيوزيلنــــدا أن الرالــــي المــــدرج في 
بطولة العالم (فيــــا) والمقرر حول أوكلاند 
تم إلغاؤه بســــبب التحديات الناجمة عن 
جائحــــة كورونا. وكان الرالي مقررا بين 3 

و6 سبتمبر“.
ويأتــــي إلغاء رالي نيوزيلندا بعد يوم 
علــــى الإعلان عن إلغــــاء رالي فنلندا الذي 
كان مقررا في أغســــطس. ونقل المنظمون 
عن بيان للاتحاد الفنلندي أنه ”على الرغم 
من تحسن الوضع في فنلندا وعالميا، فإنه 
لا يــــزال هنــــاك الكثير مــــن عوامل الخطر 
علــــى الصحــــة والســــلامة لتنظيــــم هذا 
الحدث مع بقاء شهرين فقط على موعده“. 
وأضاف البيان ”إلــــى جانب التطور غير 
المعلوم للفايروس، هناك شــــكوك رئيسية 

أخرى تؤثر على هذا القرار“.

وأوضــــح البيان ”على ســــبيل المثال، 
سيســــتمر نقص المعلومات حــــول ما إذا 
كانت القيود الحالية التي تفرضها الدولة 
علــــى الفعاليات العامة ستســــتمر إلى ما 
بعد يوليو، وكيف ســــيتمكن المشــــاركون 
والفرق والجمهــــور الآتي من الخارج من 

السفر بأمان إلى فنلندا“. 

وقال الرئيس التنفيذي للرالي مايكل 
غولدستين ”لقد أصبح واضحا مع إغلاق 
حدودنا أمام الرحلات الدولية والخدمات 
اللوجستية المطلوبة لاستضافة الآلاف من 

الــــزوّار الدوليين كجزء مــــن بطولة العالم 
للراليات، أن موعد ســــبتمبر 2020 لم يعد 

عمليا“.
وتابع ”في الأشــــهر الـ12 الأخيرة، قام 
فريقنــــا بعمل كبير لاســــتضافة حدث في 
بطولــــة العالــــم للراليات. نحــــن خائبون 
لعدم اســــتضافة نسخة 2020“. من جهته، 
قال مديــــر الراليات في بطولة العالم إيف 
ماتــــون ”كنا متحمســــين جدا لاســــتعادة 
نيوزيلنــــدا موقعهــــا فــــي بطولــــة العالم 
للراليات 2020 بعد غياب ســــبع ســــنوات، 
ويحزننــــا عــــدم التمكن مــــن الذهاب إلى 

هناك هذه السنة“.
سيباســــتيان  الفرنســــي  ويتصــــدر 
أوجييه ترتيب بطولة العالم لهذا الموسم، 
والتي أقيمت ثلاثة راليات منها بين يناير 
ومنتصف مارس (مونتي كارلو والسويد 
والمكسيك). وتم تأجيل السباقات الأخرى 
التــــي كان مــــن المقرر إقامتهــــا بين أبريل 
ويونيــــو (الأرجنتــــين ليس قبــــل الفصل 

الأخير من 2020 وإيطاليا).

 الريــاض – أبــــدى الرومانــــي رازفــــان 
لوشيســــكو مدرب نادي الهلال السعودي 
تمســــكه بإبــــرام صفقــــة مغربيــــة خلال 

الميركاتو الصيفي المقبل. 
ووفقا لوســــائل إعلام، فإن لوشيسكو 
متمســــك بضم المغربــــي يونــــس بلهندة 
صانع ألعاب نادي جالطة سراي التركي، 

بداية من الموسم المقبل. 
وكانــــت بعــــض التقاريــــر قــــد أفادت 
برغبة قلعة سراي في الحصول على مبلغ 
ضخم من أجل التخلي عن صانع الألعاب 
المغربــــي. ولــــن تكــــون مهمة لوشيســــكو 
والهلال ســــهلة في ضم يونس بلهندة في 
ظل رغبــــة أكثر من فريق فــــي التعاقد مع 
اللاعب المغربي. يذكر أن القيمة السوقية 
ليونــــس بلهنــــدة تبلــــغ نحــــو 5 ملايــــين 

يورو.
كذلــــك طالب الجهــــاز الفنــــي للهلال 
بالإبقاء علــــى نجم الفريق خــــلال الفترة 
المقبلة. وشــــدد لوشيســــكو على ضرورة 
تجديد عقد المحترف الإيطالي سيبستيان 
جيوفينكو مع الهلال لموسم آخر. وستبدأ 

إدارة الهلال في التفاوض مع جيوفينكو 
بعد عودة اللاعبين من بلدانهم في الشهر 
المقبــــل. فــــي المقابــــل، اقتــــرب البرازيلي 

كارلوس إدواردو مــــن توديع الملاعب 
الســــعودية والعودة إلــــى الدوري 
البرازيلــــي، بعد فتــــرة احترافية 
ناجحة مــــع الهلال حقق خلالها 
عدة ألقــــاب، أهمها دوري أبطال 

آسيا.
ويرغب إدواردو 

في أن يختتم 
مشواره بتحقيق 
الدوري والكأس 

مع الهلال 
في الموسم 

الحالي، بعد 
استئنافه 

المحتمل في الشهرين 
المقبلين. وبسبب 
تداعيات جائحة 

كورونا، ينتظر أن 
تغير إدارة الهلال 

فكــــرة إقامة المعســــكر الخارجــــي ليكون 
داخــــل مدينــــة الطائف منتصــــف يونيو 

المقبل.
وفي سياق آخر كشف تقرير إخباري 
أن نــــادي الاتفاق الســــعودي لكرة القدم 
وقع على عقود مبدئية مع سنوســــي 
هوســــاوي لاعب فريــــق الجبلين بعد 
دخوله الفترة الحرة التي تســــمح له 
بالتوقيــــع لأي نــــاد. ســــيمثل 
الاتفــــاق  صفــــوف  اللاعــــب 
لمــــدة ثلاثة أعــــوام، وجاءت 
إدارة  بــــين  المفاوضــــات 
الاتفاق واللاعب سنوســــي 
أوصى  أن  بعد  هوســــاوي، 
مــــدرب  العطــــوي  خالــــد 
اللاعــــب.  بضــــم  الفريــــق 
لسنوســــي  وســــبق 
هوســــاوي (22 عامــــا) 
الأهلي  أنديــــة  مثل  أن 
وأحد والجبلين، ويجيد 
مركزي  فــــي  اللعــــب  اللاعــــب 

الظهيرين الأيمن والأيسر.

مرسيدس يعتزم مواصلة المسيرة

 مع هاميلتون

ي المقابــــل، اقتــــرب البرازيلي 
اردو مــــن توديع الملاعب 

والعودة إلــــى الدوري 
بعد فتــــرة احترافية 
الهلال حقق خلالها 
 أهمها دوري أبطال 

دواردو 
م 
قيق
أس

لشهرين 
سبب
ئحة 

ظر أن 
لهلال 

المقبل.
وفي سياق آخر
أن نــــادي الاتفاق ال
وقع على عقود م
هوســــاوي لاعب
دخوله الفترة الح
بالتوقيــــ
اللاعــــب
لمــــدة ثلا
المفاوض
الاتفاق
هوســــ
خالــــد
الفريــ
وس
هو
أن
وأح
اللاعــــب
الظهيرين

مستعد للتضحية

في حال إعلان إلغاء 

الدوري الإماراتي، فإنه 

لن يتم الإعلان عن هوية 

بطل المسابقة واعتبار 

النتائج بأكلمها ملغاة

إلغاء رالي نيوزيلندا يأتي 

بعد يوم عن إعلان إلغاء 

رالي فنلندا الذي كان 

مقررا في أغسطس 

المقبل
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